

Pausenhof-Aktion: Action für Kleinhüninger Kinder

BASEL. Um Kindern die vielfältigen Aktivitäten näherzubringen, die ihnen im Quartier geboten werden, geht das Netzwerk 4057 in die Kleinhüninger Schulen. Seit Anfang Woche können die

Primarschüler in ihrer 10-Uhr-Pause tanzen, basteln oder musizieren und einiges mehr ausprobieren. Insgesamt 60 Angebote finden sich auf der Website des Quartier-Netzwerks.

«Die Pausehofaktionen kommen bei den Schülern überaus gut an», sagt Mirjam Lachenmeier, Koordinatorin beim Netzwerk 4057. Viele Kinder sollen so auf die Angebote des Quartiers aufmerksam werden und auch längerfristig Gefallen daran finden.

«Kinder brauchen Freizeitangebote, um sich auszutoben und Kontakte zu knüpfen», erklärt Andreas Wyss, Vorstand des Stadtteilsekretariats Kleinbasel. Damit auch Kinder sozial schwächerer Familien teilnehmen können, sind viele Angebote gratis. **4057-basel.ch**



Beliebt: Büchsenwerfen auf dem Pausenplatz. VALERIA HAPPEL